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令和２年度第９回みやま市教育委員会定例会会議録 

 

◆召集日時  令和２年１２月１６日 午前１０時００分 

◆召集場所  みやま市役所山川支所 ２階 大会議室 

 

１．出席教育長・教育委員（４名） 

・教育長 待 鳥 博 人 

・委員  井 上 正 明 

・委員  樺 島  靖 子 

・委員  北 原 八州子 

   

２．欠席委員（１名） 

・委員  宮 本    篤 

 

３．事務局出席者（１６名） 

・教育部長              野 田 圭一郎 

・教育総務課長            堤    則 勝 

・学校教育課長            藤 吉 裕 治 

・指導室長               上 田 理 彰 

・社会教育課長            山 田  利 長 

・学校教育課課長補佐兼 

学校教育係学務担当係長       北 嶋 淳一郎 

・総務担当係長            小 柳  る み 

・学校再編推進担当係長        中 島 豊 晴 

・施設担当係長            井 口    剛 

・総合市民センター整備推進担当係長  宮 川  浩 則 

・学校給食担当係長          石 橋 将 和 

・社会教育課課長補佐兼 

 社会教育担当係長          森    英 臣 

・指導室主任指導主事               伊 井 和 子 

・指導室指導主事                   松 藤 桂 輔 

・教育研究所長            櫻 井 芳 樹 

  ・主任社会教育主事          江 上  靖 則 

 

４．傍聴人 

  ・０名 
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５．議事日程 

（１）会期の決定について 

（２）会議録作成者の指名について 

（３）会議録署名委員 

（４）議案第 21号 奨学生候補者の決定について 

（５）議案第 22号 学校医の委嘱について 

（６）議案第 23号  みやま市子ども読書活動推進計画策定委員会設置要綱の制定につ 

いて 

（７）議案第 24号  みやま市子ども読書活動推進計画策定委員の任命について 

（８）報告事項 

（９）次回教育委員会について 

                       

 

【午前１０時００分 開会】 

 

【教育長】   全国的に新型コロナウイルスの感染拡大が急増をしており、福岡県でも

感染者が増加し、８月来の福岡コロナ警報が再発令された。みやま市でも

１２月１５日までに３４名の方が感染されており、１２月市議会定例会で

は１日間のみの開会となった。このような状況を踏まえ、校長会にて教育

活動でマスクを外す場面、例えば、体育や音楽等の授業での大声や密にな

ることの制限、更には給食中の会話も慎んでいただく等の更なる感染防止

の徹底をお願いした。 

また、修学旅行については、二川小学校が明日から１泊２日で長崎方面

へ出発し、瀬高中学校は終わっているが、残り３中学校の修学旅行の行先

を関西方面から南九州に変更していただいた。 

更に、感染防止に努めることが重要ではあるが、もし感染した場合はど

のように対応していくのか、対応の徹底もお願いした。 

しかし、各学校では２学期の締めくくりの時期となっており、中学校で 

は進路指導、特に志望校の選択の時期でもあるため、充実した進路指導、

キャリア教育を是非行っていただきたいと、お願いをしたところである。 

        ただいまから、令和２年度第９回みやま市教育委員会定例会を開会いた 

します。 

 

○日程第１ 第９回みやま市教育委員会定例会の会期は令和２年１２月１６日の１日間 

とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第２  会議録作成者は総務担当係長小柳るみとする。 
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・・・全員同意 

 

○日程第３  会議録署名委員の指名については教育長と井上正明委員とする。 

 

・・・全員同意 

 

○日程第４ 議案第２１号  

○奨学生候補者の決定について 

【教育総務課長】－提案理由の説明－ 

【教育長】    ・質疑等ありませんか。 

【井上委員】  ・申請者は６名で全員決定なのか。 

【教育総務課長】・そうである。 

【井上委員】  ・昨年度の申請者は何名で、決定は何名だったのか。 

【総務担当係長】・申請者は１２名で、決定は８名である。 

【井上委員】  ・申請者数が減ってきているのか。 

【教育部長】  ・この事業が４年目に入っていくのだが、周知不足もあるかと思い、学

校でも三者面談の際に直接保護者へ制度のお知らせをしている。 

この予算枠については毎年１２名分取っているが、申請者が少ない状

況であるため、審議委員会が終わった後に委員よりご協議いただき、

条件の見直し等の方向性を持って検討していくとの課題の内諾を得て

おり、今後、条件の見直し等については協議をしていきたいと考えて

いる。 

【教育長】   ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

         「異議なし」 

                           ・・・可決 

 

○日程第５ 議案第２２号  

○学校医の委嘱について 

【学校教育課長補佐】－提案理由の説明－ 

【教育長】    ・質疑等ありませんか。 

        「質疑なし」 

【教育長】   ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

         「異議なし」 

                           ・・・可決 

 

○日程第６ 議案第２３号  

○みやま市子ども読書活動推進計画策定委員会設置要綱の制定について 

【社会教育課長】－提案理由の説明－ 
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【教育長】    ・質疑等ありませんか。 

【井上委員】  ・具体的にどのようなことをされるのか。 

【社会教育課長】・令和３年度から令和７年度までのみやま市子どもの読書活動推進計画

の策定について内容の審議をしていただく。 

【井上委員】   ・みやま市全体の読書活動の推進について審議していただき、各学校へ

下ろしていくのか。 

【社会教育課長】・計画策定後は、各学校へも配布する。 

【井上委員】   ・各学校がこの計画のもと実施することになるのか。 

【社会教育課長】・市の施策としての計画になるため、学校で取り組んでいただきたい事

項があれば実施していくことになる。 

【教育長】   ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

         「異議なし」 

                           ・・・可決 

 

○日程第７  議案第２４号   

○みやま市子ども読書活動推進計画策定委員の任命について 

【社会教育課長】－提案理由の説明－ 

【教育長】    ・質疑等ありませんか。 

【樺島委員】  ・市立図書館の館長が入っておくべきではと思うが。       

【社会教育課長】・事務局として入っていく。 

【教育長】   ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

         「異議なし」 

                           ・・・可決 

 

○日程第８ 報告事項 

   〇教育部長 

   ・第４回市議会定例会について、当初１１月３０日から１２月１０日迄の

１１日間の予定となっていたが、市内での新型コロナウイルス感染者の

拡大等により、１１月３０日の１日間のみの開催となった。 

    補正予算については、４校統合に向けての現二川小学校校舎の改修、改

築工事に係る設計費及び解体の設計費、アスベスト調査の費用として、

総額７，７３０万円を計上し可決した。 

・新型コロナウイルス感染症拡大に伴い、職員に対し年末年始の休日に加

え、その前後の休暇取得を奨励するよう国県より通達があっている。 

本市においても、１２月２３日から１月８日迄の期間において、業務に

支障のない範囲で、有給休暇の取得推進が行なわれることとなった。 

そこで、年末年始の仕事納め及び仕事始めの式は中止となり、市長から

の文書による訓示となったところである。 
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・今後の行事予定は、１月９日みやま市消防出初式、１月１０日みやま市  

成人式は午前を瀬高地区、午後を山川・高田地区に分けて開催予定である。 

               

○教育総務課 

【教育総務課長】・みやま市総合市民センター（仮称）管理運営計画策定委員会委員名簿及

び管理運営に係る会議スケジュール（予定）について説明（資料Ｐ１～

２） 

【樺島委員】  ・策定委員に公共施設指定管理事業者２名が入っているのはなぜなのか。 

【教育総務課長】・現在まいピア高田の舞台関係を委託している方と市の介護支援の様々な

介護事業に携わっている方であり、専門的なご意見をいただくため委員

にお願いをしたところである。 

【井上委員】  ・策定要綱か何かあったのか。 

【教育総務課長】・管理運営計画策定委員会設置要綱がある。（要綱を配布し内容説明） 

【井上委員】  ・内部検討委員会、外部策定委員会、プロジェクトチームの説明は要綱の

中にあるのか。 

【教育総務課長】・内部検討委員会の設置要綱は別に策定しており、教育部局及び市長部局

の施設に関係する部課長をメンバーとして構成している。外部策定委員

会については、先ほど説明した管理運営計画策定委員会設置要綱による。 

【教育長】    ・プロジェクトチームとは、大まかな協議をした内容を更に具体化してい

くところである。 

【総務担当係長】・就学援助（新入学学用品費）の入学前支給のお知らせについて説明  

（別紙資料） 

 

        ○指導室 

【指導室長】   ・今週と来週にかけて、各学校における２学期の児童生徒や学級の様子、

授業時数や教育課程の進捗状況等の聞き取りを指導主事より行ってい

く予定である。      

 

       ○社会教育課 

【社会教育課長】・１２月５日に県との共催による人権講演会を開催し、約２００名を超す

参加があった。 

        ・１月１０日の成人式については、２部制にするのと来賓等の人数を抑え

て、極力短い時間で開催する予定である。 

 

【教育長】   ・全体を通して質疑等ありませんか。 

【井上委員】 ・児童生徒等がコロナによる感染をした場合の対応はどうするのか。 

【学校教育課長補佐】 

       ・先日の校長会で、児童生徒等の感染が判明した場合等の対応について、       
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まず、児童生徒等が感染した場合又は濃厚接触者に特定された場合、若し

くは同居家族が濃厚接触者に特定された場合は、必ず学校に連絡するよう

保護者に伝えておくこと、また、そのような場合に備えて、窓口となる担

当の先生を各学校内において決めておいていただくようお願いをしたとこ

ろである。 

       次に、児童生徒等の同居家族が濃厚接触者に特定された場合、児童生徒等

が濃厚接触者に特定された場合、児童生徒等の感染が判明した場合の学校

の対応について、別紙資料にて説明をした。 

 

 ○日程第９   次回教育委員会について  

◎次回定例会 令和３年１月２８日（木）午前１０時００分～ 

 

【教育長】   これで本日の日程は全部終了しました。 

令和２年度第９回みやま市教育委員会定例会を閉会します。 

 

 

【午前１１時０９分 閉会】 


